

Erfahrungsbericht Ramona Hug

Ausbildung Kauffrau EFZ im 2. Lehrjahr

Wieso eine Ausbildung zur Kauffrau:

Ich mache eine Ausbildung als Kauffrau EFZ, da es eine gute Grundausbildung ist und man viel Weiterbildungsmöglichkeiten hat.

Warum bei der Kunststoff Schwanden AG:

Da die Kunststoff Schwanden AG der grösste Arbeitgeber im Kanton ist, ist meine Lehre als Kauffrau sehr spannend und abwechslungsreich. Ich wechsle alle sechs Monate die Abteilung und habe somit Einblick in die Spedition, die Disposition, den Einkauf, das Personal und die Buchhaltung.

Hast auch du Interesse an einer vielfältigen Ausbildung bei der Kunststoff Schwanden AG?

Dann bewirb dich jetzt!

Fatima Santoro
Lehrlingsverantwortliche
Telefon +41 55 647 33 03
fatima.santoro@ks-ag.ch